

Estimada Lic. Alicia Concepción Ricalde Magaña.

Sirva este medio para informarle de las actividades realizadas durante la comisión del 29 de julio al 01 de agosto de 2019, según oficio API.GAF.COM.053.19, para atender el procedimiento de inventario a los almacenes de papelería y artículos de limpieza de los Recintos de la Zona Norte de la Administración Portuaria Integral de Quintana Roo S.A. de C.V.

DIA LUNES 29 DE JULIO DE 2019

Se procedió a salir de la ciudad de Chetumal a las 05:00 hrs. A fin de poder llegar a Playa del Carmen temprano para poder cruzar a la brevedad, a fin de dar inicio a la revisión del almacén de Cozumel. Logrando cruzar en el barco de 10:00 hrs., por lo que arribamos a la Isla aproximadamente a las 10:45 a.m.

Una vez en la Isla nos trasladamos a las instalaciones de la Terminal de Transbordadores de Cozumel, entrevistándonos con el C. Gerardo Ramos Puch, Jefe de Almacenes e Inventarios de Cozumel, para empezar la revisión motivo de la comisión.

Se revisaron en su totalidad los almacenes de papelería, material de limpieza, así como el almacén de la Marina Cozumel; encontrándose que se encuentran limpios y ordenados, y que el inventario se encontraba correcto. Se pernoctó en la Isla, para poder continuar con el trayecto al día siguiente en el Recinto de Puerto Morelos.

DIA MARTES 30 DE JULIO DE 2019

Se procedió a realizar el cruce a Playa del Carmen, arribando al Recinto de Puerto Morelos a las 9:00 hrs.

Nos entrevistamos con el C. Amador Sánchez Juárez, Coordinador Administrativo de Puerto Morelos, para empezar la revisión del inventario del almacén de este Recinto, encontrándose limpio y en orden; sin embargo, se pudo detectar que existen ciertas deficiencias en el control del mismo, derivado de la falta de personal en este recinto.

Posteriormente, nos trasladamos a la Ciudad de Cancún, donde pernoctamos para poder atender la revisión del almacén de Isla Mujeres.

DIA MIÉRCOLES 31 DE JULIO DE 2019

Se cruzó a la Isla temprano, arribando aproximadamente a las 09:00 horas, entrevistándonos con el Lcdo. César Campos Canul, Coordinador Administrativo de Isla Mujeres; a fin de informarle sobre el procedimiento de la revisión. Posteriormente el Lcdo. Antonio Delgado González, Jefe de Almacén e Inventarios de Isla Mujeres, nos acompañó al Muelle de Transbordadores, para realizar el conteo de los materiales.

Se encontró que el almacén se encontraba limpio, pero sin orden, sobre todo en el área del material de limpieza, encontrándose amontonamientos y falta de etiquetas de identificación. Asimismo, se detectó en el conteo que muchos materiales se encontraban incompletos o había en demasía; lo cual indica que existe mucho descontrol. Se le manifestó lo anterior al Lcdo. César Campos, a fin de que tuviera conocimiento de este problema.

Al término de la revisión nos trasladamos de nuevo a la ciudad de Cancún para pernoctar y continuar al día siguiente con el Recinto de Punta Sam.

DIA MIÉRCOLES 31 DE JULIO DE 2019

De la revisión del día anterior en Isla Mujeres, se pudo detectar que existen materiales en demasía, mismos que de acuerdo al historial de consumo, no se emplean con regularidad, por lo que se determinó su traslado a las oficinas de Chetumal.

Por lo anterior, después de dejar al C. Jesús Serrano Tec en las instalaciones de la Terminal de Punta Sam para que haga el inventario de los almacenes de ese Recinto, me trasladé de nueva cuenta a Isla Mujeres para poder trasladar los bienes a Punta Sam.



QUINTANA ROO
GOBIERNO DEL ESTADO
2016 • 2022

ADMINISTRACION PORTUARIA INTEGRAL
DE QUINTANA ROO S.A. DE C.V.



Derivado a la gran cantidad de material sobrante, se tuvo que pasar por transbordador una camioneta a fin de poder realizar la entrega y cambio de vehículo en Punta Sam.

Una vez realizado lo anterior, y consultado con el C. Jesús Serrano el resultado de la revisión del almacén de Punta Sam, nos dispusimos a emprender el viaje de regreso a eso de las 16:00 horas, arribando a la ciudad de Chetumal, a las 20:45 aproximadamente, finalizando de esta manera la encomienda.

Sin más, agradezco de antemano su atención, y le envío un cordial saludo.

Atentamente
Manuel Iván Tejero Aguilar
Jefe de Control de Bienes